



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



国際ロータリー第2610地区

南砺ロータリークラブ

NO. 2550

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

クラブ会報 なんと

撮影 写真同好会 山田清志会員



「じょうはな座 綴帳」

した。この日は、皮肉にも1年前に禎子さんが活躍した運動会と同じ日にちでありました。

お葬式の時、禎子さんの折り鶴は参列者に遺品として配られました。その思いは同級生や他の人に引き継がれ、原爆で亡くなった子どもたちの霊を慰め平和を築くための像をつくろうという運動が始まり、全国からの募金で平和記念公園内に「原爆の子の像」が完成しました。その後この話は世界に広がり、今もそこには日本国内をはじめ世界各国から色鮮やかな折り鶴が捧げられます。その数は年間約1千万羽、重さにして約10トンにもものぼります。

近年、千羽鶴を贈るのは、気持ちはわかるが場合によっては迷惑だからやめようとも言われております。しかし、その行為は、平和・健康への祈りが世界につながった例となり、あるいは被災者の励ましという部分以外に、祈る人自身の癒しにもなることと思います。



石崎和三副幹事

◆幹事報告 石崎和三副幹事

- ①地区協議会に参加の礼状を受取りました。
- ②射水RCより例会変更の案内受信。

第2609回例会 令和4年4月19日(火)晴17℃

- ◆開会 12:30 北島芳信会長
- ◆司会 片山道代SAA
- ◆ソング 「それでこそロータリー」
- ◆開会の挨拶 北島芳信会長



本日は先に行われました地区研修協議会の報告会です。参加された方々におかれましてはたいへんお疲れ様でした。特に古瀬次期会長におかれましては、PETS受講とあわせて会長就任義務を全うされまして、いよいよ古瀬年度の実質的スタートとなりますことを心からお慶び申し上げます。今年度はコロナ対策で例会のやり方も度々変更して、会員各位には戸惑いもあったかと存じますが、今後は通常例会の雰囲気回復して次年度につなげたいと思います。次年度のクラブ活動がより良くなるようお祈り申し上げます。

さて、報告会に先立ち「千羽鶴」についておさらいしたいと思います。日本の伝統的文化である折り鶴ですが、今日では、平和・健康など様々な祈願として、多くの国々で折られています。折り鶴や千羽鶴がこれらの象徴と考えられるようになったのは、広島原子爆弾に被爆した少女、佐々木禎子さんが大きくかかわっています。禎子さんは、2歳のときに被爆しましたが、外傷もなく元気に成長しました。9年後の小学6年生の秋の運動会ではチームを1位に導いたとの記録が残っています。運動会以後突然、シコリが首のまわりにできはじめ、年が明けるとおたふく風邪みたいに頬が腫れ始めました。被爆傷害調査委員会で検査を受け、その結果は、「亜急性リンパ腺白血病で、あと3ヶ月、長くて1年しか生きることができない」との余命宣告となり、広島赤十字病院に入院されました。

この病院に、手紙と一緒にお見舞いとして贈られた折り鶴がきっかけで、千羽鶴を折れば病気が治ると信じて、禎子さんは折り鶴を折り始めました。回復を願って千羽、その後は家族のためにも折っていたといわれています。

そして、その年の10月25日、禎子さんは危篤となり、お父さんから「何か食べたいものは?」と尋ねられ、禎子さんは「お茶漬を食べたい」といい、家族が大急ぎで用意したお茶漬とたくあんを二口ほど口にした後、『お父ちゃん、お母ちゃん、みんなありがとう。』と呟いたのが最後の言葉となりま

◆委員会報告

●雑誌・広報委員会 「友」4月号の紹介 牧千収副委員長
5pのRI会長メッセージには、行動し成長しようと呼びかけています。4月は「母子の健康」の月間です。こういった問題に行動する方法を検討すべきと述べています。20p「どうやって決まる? 「ロータリーのルール」」64p「この人を訪ねて。カール・バンクスさん」は山間の村で古民家を再生させて「奇跡の集落」と呼ばれる迄に…。〈卓話の泉〉頁には「緑内障」が高齢になるほど多くなり、70歳以上では10人に1人が罹患しているのではないかと想定されている。と警鐘を鳴らす記事がある。以下良い記事が多く載っています。ご一読を。

●米山記念奨学会 税光信作委員長

4月16日地区の米山記念奨学委員会が開催され出席してきました。今年度も奨学生が来訪(WEB?)して卓話することになっていますが6月の何日になるか未定です。奨学生は、中国河南省出身の賈子卿さん(カ・シキョウ=世話クラブ:氷見中央RC、富山国際大学4年、女性)。地区委員長からは、寄付の方をくれぐれもよろしくとのことでした。



本日のプログラム 4月26日(火) 第2610回例会 卓話

担当 高野実会員

◆出席報告 谷村修基委員長

会員数	4月19日出席率	4月5日(未修正)
44 (免除2)	63.64% (欠16)	79.55% (欠9・メーク?)

※5月3日(火)は祝日(憲法記念日)で、例会はありません。

次回の予定 5月10日(火) 第2611回例会 福野高IA部

担当 片山浩一委員長



絶好のゴルフ日和の4月17日、地区研修協議会に参加してまいりました。これまで何度か出席しましたが、今回は会長エレクトとして緊張感をもって臨み、気持ちを新たにしたいところでございます。

冒頭、神野ガバナーより、コロナ対策を取りながら開催できたことがとても嬉しいと挨拶がありました。次に若林研修リーダーより規定審議会の報告があり、従来自宅または勤務先の所でしかRCに入会できなかったのが、他地区への越境入会が可能になったそうです。又、他クラブへの入会推薦が可能になったとのこと。一人でも多くのロータリアンが生まれる事を願うばかりです。

次に黒川ガバナーエレクトよりジェニファー・ジョーンズ国際RC会長エレクトのビデオメッセージとともに、「イマジン・ロータリー」について説明がありました。ロータリーが提唱する「平和な世界・識字率向上・ポリオ根絶」が達成された時の世界をイマジン・思い描きながら活動しようということだと推察します。また、黒川年度のスローガン「ロータリーと共に」の方針が発表されました。



以下黒川ガバナーエレクトのコメントです。「今年度よりガバナー事務所及びエレクト事務所が金沢に常設(固定化)することになりました。従来は小規模なクラブでは事務局設置などのハードルが高くガバナーを出しづらい状態だったのですが、それが無くなり、志があればどなたでもガバナーを務めることが可能となりました。

さらに、ポリオ根絶のため、地区全員で千羽鶴を折りパキスタンに届けたい。パキスタンではポリオワクチンは比較的安価に手に入るが、貧困のため食事も満足にすることができない現状なので、引き続き多方面での支援を継続し、ポリオ根絶完結を目指したい。

また、2610地区には20人未満(最低は4人)のクラブが15あり、少しでも会員増強できるような形づくりを進め、皆さんのご協力を仰ぎたい。」

そののち、各委員長の方針説明がありました。RLIは今年度リモートではなく、対面(リアル)で実施されます。さらに75万の予算を増額し、RLIをより活性化を目指します。RLIに参加することにより、それぞれにロータリーのいいところを発見することができます。関東地域では活発に活動がされており、それなりの効果が表れているそうです。新しい方は元より、リピーターの参加も奮って参加してください。

会員拡大担当の牧田委員長は、「限られた時間で価値あるロータリー活動をしよう」と述べられました。すなわちロータリー活動に価値を見いだすことで会員拡大に繋がることになるということです。

基調講演は坂出東RCの前田直俊様で「ポリオ絶滅活動が及ぼす、会員増強・公共イメージの向上への接点」と題して、ポリオ根絶動画の紹介がありました。動画はガバナー事務所に保管してあり、貸出せるので各クラブで積極的に活用してほしいとのこと。会員増強では衛星クラブ誕生の話をしていただきました。坂出東RC(本会員46名)では衛星クラブを立ち上げ10名から始まり現在は33名の会員を有しているそうです。年会費も7万円とリーズナブルで、各方面から問い合わせがあるそうです。

最後に神野ガバナーが好評でビートルズの名曲「イマジン」の歌詞を紹介して閉会となった。

Imagine / John Lennon & Yoko Ono

和訳 Akihiro Oba

想像してごらん 天国なんて無いんだと
ほら、簡単でしょう?
地面の下に地獄なんて無いし
僕たちの上には ただ空があるだけ
さあ想像してごらん みんなが
ただ今を生きているって



ジェニファー・ジョーンズ
国際RC会長エレクト

想像してごらん 国なんて無いんだと
そんなに難しくないでしょう?
殺す理由も死ぬ理由も無く
そして宗教も無い
さあ想像してごらん みんなが
ただ平和に生きているって

僕のことを夢想家だと言うかもしれないね
でも僕一人じゃないはず
いつかあなたもみんな仲間になって
きっと世界はひとつになるんだ

想像してごらん 何も所有しないって
あなたなら出来ると思うよ
欲張ったり飢えることも無い
人はみんな兄弟なんだって
想像してごらん みんなが
世界を分かち合うんだって。

僕のことを夢想家だと言うかもしれないね
でも僕一人じゃないはず
いつかあなたもみんな仲間になって
そして世界はきっとひとつになるんだ



(今回の会報担当・久恵龍三)

★ココロポックス 4/19 森悦夫委員長

- 北島君 井沢会員にお会いしました。お顔の色つやもよく、お元気でした。5月に手術だそうですが、早くよくなって例会に来ていただきたく思います。
- 木勢君 さわやかな天気です。ゴルフ、ゴルフ、ゴルフ。
- 岡部君 古瀬会長・石崎幹事エレクトは、いよいよ次年度に向け始動しましたね。卓話を楽しみに聞きます。
- 澤田君 福光ねつおくり祭、今年は、7/22(金)から7/24(日)まで3日間規模を縮小して開催されます。民謡街流しや子供みこしは中止となりますが、めでた花火は、実施予定であります。県内一番の豪華な七夕飾りと納涼夜店で地域の皆さんに楽しんでいただければ幸いです。
- 古瀬君 17日地区協議会参加者の皆さん、お疲れ様でした。
- 松本敏君 古瀬会員地区協議会報告が楽しみです。
- 山田孝君 古瀬サン、卓話お願いします。
- 森雄君 先週の観桜会、楽しませて戴きました。ありがとうございます!
- 榊君 先日の観桜会、楽しいひとときでした。早退します。

- 安居君 地区研修・協議会お疲れ様でした。イマジンの話を聞いてきました。なかなか大変そうです。
- 谷村賢君 南砺市から3回目のコロナ注射の催促が来ました。遅ればせながら来週打ってきます。
- 石崎和君 ウクライナ、又、始まります。早く平和に!
- 尾山君 石崎家具さん、工場火災お見舞い申し上げます。当社も、朝から工場内の消火器、消化栓の位置確認しました。
- 谷村修君 観桜会でのこきりこ踊りを見て、NHK大河ドラマの鎌倉殿の13人を思い出しました。
- 片山道君 観桜会有難うございました。足のつめもすっかり良くなりました。城端曳山祭りは2年ぶりに開催されます。
- 荒井君 最近何回か飲み会があったけど、やっぱり飲み会はいいもんだ。
- 森悦君 ボタンの蕾が膨らみ、あと1週間位で早いものは咲きそうです。楽しみです。古瀬さん、地区協議会報告よろしくをお願いします。
- 税光君 水ぬるむ頃、たんぼが忙しくなりました。早退します。